
「第三屆校友會周年大會」活動花絮 

 

經過兩年的努力，第三屆校友會執委會的工作便

完滿結束。學校感謝一班委員無私的奉獻，為着

母校、為着校友間的連繫而付出不少。在周年大

會上，除李碧儀主席作周年報告外，林誠東副主

席也報告校友會的財政狀況，使校友會的運作更

具透明度。 

 

有關相片： 

https://goo.gl/photos/YJ4efooY1MJHaeMb8 

https://goo.gl/photos/YJ4efooY1MJHaeMb8

